

# 令和5年12月9日(土)10日(日) 4年生「イライラ棒」

【電気を通すもの、通さないものを知る】



## 4A 大野 敦貴 さん

はりがねをゴジラの形にするのがすごくむずかしかったです。ひもで形を作るのは楽しかったです。水は電気を通すことと、塩を入れると通しやすくなることを初めて知りました。家でもやってみたいです。人の体は電気を通すことも初めて知りました。

## 4B 平松 純 さん

はりがねを曲げるのがとてもむずかしかったです。だけどすごくおもしろい形ができてとても面白かったです。そして作り終わった時はとてもすごい物を作ったなぁとわかりました。家でこれ絶対にクリアしたいと思いました。

## 4C 横山 侑加 さん

遊ぶ時に棒がはりがねについてすごくイライラしました。イライラしないように急いでやるのではなく、あせらずにしんちょうにやりました。絵を書く時に何を書けばいいのかなやみました。遊んでいる時にもっとかんたんなのにすればよかったと思いました。ラジオペンチではりがねをクルクルまくのむずかしかったです。

## 4C 金原 明香 さん

設計図に合わせてひもで形を作るのがふにゃふにゃしてむずかしかったです。ひもがむずかしくてやっと終わったと思ったらはりがねがあり、ひもよりかたくて逆にむずかしかったです。名前の通りイライラしたけど面白かったです。